



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

DESCUBREN VENENO.— Shell Beach, Louisiana, agosto 10. Una lancha del servicio de guardacostas norteamericano, patrulla las aguas cerca de una boya que marca el lugar donde hombres-rana descubrieron un mortal veneno químico (pentaclorofenol), en el fondo del sitio, a la entrada del Golfo de México.

Cae en Contradicciones Hermano de Pdte. Carter

PLAINS, Georgia, agosto 1º. (AP).— Billy Carter, hermano del Presidente Jimmy Carter, admitió hoy que posiblemente "alguien de la Casa Blanca" le dio un cable del Departamento de Estado concerniente a su viaje en 1978 a Libia, pero dijo que era simplemente un memorándum de un diplomático norteamericano que decía que su visita había sido provechosa.

Ayer había negado haber tenido en su poder algún cable del Departamento de Estado. Pero hoy dijo en conferencia de prensa que había recibido una nota del Departamento de Estado en la que el Encargado de Negocios norteamericano en Trípoli decía "lo ayudé en su tarea y contribuyó a mejorar las relaciones entre la comunidad norteamericana en Trípoli y los Libios".

Se le preguntó quién le dio el cable y contestó: "Presumo que lo recibí de la Casa Blanca". Se le insistió si el Presidente le había dado el cable y dijo: "No haré comentarios directos al respecto. Fue hace más de un año y no recuerdo".

Se le interrogó luego sobre los motivos de que hubiera negado ayer haber recibido copias de cables

del Departamento de Estado y contestó: "No me di cuenta de lo que estaban

—Favor pase a la página 36.

Ligera Baja en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 1. (UPI).— El Mercado de Valores, renuente a derribarse bajo intensas presiones gananciales, terminó hoy la semana con una ligera pérdida. Las transacciones fueron activas. El índice industrial Dow

—Favor pase a la página 13.

C. Rica Pide a Panamá más Detalles Sobre Armas

SAN JOSE, agosto 1. (ACAN-EFE).— Los miembros de la Comisión Legislativa de Costa Rica, que investiga el tráfico de armas, pidieron al Gobierno panameño que suministre más detalles sobre el informe que elaboró en torno a este controvertido asunto.

Básicamente, los diputados solicitan los nombres de los costarricenses involucrados en el caso, que no están incluidos en el documento entregado por el Presidente de Panamá, Aristides Royo, a su colega de Costa Rica, Rodrigo Ca-

razo Odo. El informe fue elaborado con base en las declaraciones, que suministró el piloto del vecino país del sur César Rodríguez, quien se accidentó cuando aterrizaba en El Salvador con un cargamento de armas destinado a la guerrilla.

Los legisladores han señalado que el documento "es muy vago" y que básicamente intenta demostrar que el Gobierno panameño no tuvo ninguna participación en el tráfico de material bélico para los insurgentes salvadoreños.



ASESINADO.— Madrid, agosto 10. Foto de archivo de Manuel de la Sierra Torres, Marqués de Urquijo, que junto con su esposa, fueron hallados asesinados hoy en Madrid. (UNIFAX II de UPI).

Asesinan más Brigadistas en Nicaragua

MANAGUA, agosto 1. (AP).— Dos brigadistas de alfabetización y una india Miskita que viajaban en un bote sobre el río Coco, en el norte del país, fueron muertos a tiros por una banda de ex-guardias somocistas contrarrevolucionarios, informaron hoy las autoridades.

El hecho ocurrió el mier-
—Favor pase a la página 19.

E.U. se Desliza Hacia el Desastre Dice Kissinger

WASHINGTON, agosto 2. (UPI).— El ex-Secretario de Estado Henry Kissinger advirtió que la nación "se desliza cuesta abajo hacia el desastre", ante su empecinada dependencia del petróleo de Medio Oriente.

Al prestar testimonio ante el Comité Senatorial sobre Energía, que concluye una serie de vistas públicas en torno al petróleo, Kissinger pintó un cuadro sombrío sobre la

creciente corriente radical en los ricos países meso-orientales, el auge de la influencia soviética en los mismos y las actuales dimensiones entre los aliados occidentales.

Kissinger culpó por parte de estos problemas a la inconsistencia en materia de política internacional del Gobierno presidido por Jimmy Carter, aunque aprobó el llamado presiden-

—Favor pase a la página 11.

Contraofensiva del Pdte. Carter en Caso "Billygate"

WASHINGTON, agosto 1º. (EFE).— El Presidente norteamericano, Jimmy Carter, inició hoy, una nueva contraofensiva en el escándalo "Billygate", al recibir el apoyo de ochenta congresistas fieles a su causa, y anunciar la presentación de un plan económico.

Todo ello, dentro de la estrategia de los hombres que hacen la campaña a Jimmy Carter de hacer explotar lo antes posible toda la dinamita del "Billygate", para que su impacto

esté lo más olvidado posible cuando la batalla contra Ronald Reagan por la Casa Blanca llegue a sus momentos decisivos.

Ochenta representantes reaccionaron esta mañana a las presiones pro-apertura de la Convención Demócrata y acudieron a la Casa Blanca a mostrar su apoyo al actual Presidente, "el único candidato viable con que cuenta el partido".

En la misma mansión

—Favor pase a la página 36.

Aseguran Rusia Envía Armas a El Salvador

WASHINGTON, agosto 1º. (AP).— El Departamento de Estado norteamericano calificó hoy de especulativa una versión publicada, según la cual la Unión Soviética ha enviado equipos militares a los guerrilleros salvadoreños a través de Nicaragua.

Según una información de los periodistas Rowland Evans y Robert Novak, los equipos fueron enviados a Nicaragua vía Cuba, a bordo de naves soviéticas.

El portavoz del Departamento de Estado a David Passage, señaló que existe

un tráfico habitual de naves y aviones entre Cuba y Nicaragua, y que Estados Unidos no está en posición de decir cuales son sus cargas.

Passage también indicó que el Gobierno nicaraguense ofreció seguridades, tanto en forma privada como pública, de que no se halla involucrado en la transferencia de armas a El Salvador.

"Consideraríamos a semejante tráfico un asunto muy grave", dijo Passage, y agregó que Estados Unidos continuará vigilando la situación muy de cerca.

Mensaje Póstumo del Sha al Pueblo de Irán

EL CAIRO, agosto 1. (UPI).— En un mensaje póstumo dado a conocer hoy, el desaparecido Sha del Irán dijo a su pueblo que consideraba a su hijo mayor el heredero del trono del Pavo Real, y que le dejaba "en manos de Dios todopoderoso y del gran pueblo iraní".

En el mensaje, dictado desde su lecho de muerte a la Emperatriz Farah, oró por la "liberación" del Irán del régimen revolu-

cionario musulmán del Ayatollah Ruhollah Khomeini, al que el Sha llama "una época oscura, la peor en la historia del Irán".

La ex-Emperatriz dio a conocer el mensaje a través de la Agencia noticiosa Estatal Oriente Medio, cinco días después del fallecimiento de Mohammed Reza Pahlevi de un derrame interno masivo, de un problema cardíaco causa-

—Favor pase a la página 19.



SIGUEN LOS DISTURBIOS.— Orlando, Florida, agosto 10. Varias mujeres fueron arrestadas durante disturbios ocurridos anoche en el sector oeste de esta ciudad, habitado principalmente por negros. Es la tercera noche consecutiva de agitación racial. (UNIFAX II de UPI).